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Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte de três, às oito horas e
trinta minutos reuniram-se ordinariamente, de forma híbrida na sala de reuniões do
Centro Integrado de Análises e através de videoconferência do Google Meet os
seguintes membros do colegiado do PPGQTA: Bruno Meira Soares, Daiane Dias,
Jean Lucas de Oliveira Arias, Juliane Natália Lima e Tito Roberto Sant’Anna Cadaval
Júnior. A docente Angelita Manke Barcellos participou como convidada.

O professor Bruno Meira começou a reunião pedindo licença ao colegiado para
incluir alguns pontos na reunião que surgiram de última hora.

● Solicitação de marcação de exame de qualificação do Romulo
Batista;

● Solicitação de marcação de exame de qualificação da Daniele Müller;
● Aprovação de edital de pós-doc voluntário; e
● Comissão de normas;

Inclusão dos pontos acima aprovados por unanimidade.

Consulta on-line:

Assunto 1 - Solicitação de inclusão de co-orientador - Juliana Martins Dias:
Aprovado por unanimidade.

Assunto 2 - Solicitação de prorrogação do exame de qualificação - Enilin
Mendonça: Quatro votos a favor e uma abstenção.

Assunto 3 - Aprovação do relatório de pós-doutorado voluntário - Desirré
Magalhães: Aprovado por unanimidade.

Reunião:

Assunto 4 - Professor Visitante/Visitante Estrangeiro: O professor Bruno
Meira informou que há uma vaga disponível de professor visitante estrangeiro que
era anteriormente ocupada pelo professor Ramesh Katla e que há interesse em
preencher essa vaga. O professor Tito Cadaval informou que o interesse é em
preencher primeiramente as vagas que possuem mais necessidade, como é o caso
de química orgânica e inorgânica e que seja disponibilizada para Santo Antônio da
Patrulha. A professora Daiane questiona qual é o prazo para o professor visitante no
programa. O professor Bruno informou que é uma vaga permanente conforme
orientação da PROPESP. O professor Marcelo Godoi questiona maiores informações
sobre a vaga de professor visitante estrangeiro. O professor Bruno responde que
selecionar um professor visitante estrangeiro abre a possibilidade de o programa
subir de conceito 5 (cinco) para 6 (seis) pelo fato de o programa se declarar
internacionalizado. A professora Daiane lembra que ao selecionar professor
visitante estrangeiro o contrato é de dois anos, renovável por mais dois e caso
fosse professor visitante brasileiro seria o contrato de um ano renovável por mais
um. O professor Tito informa que nenhuma decisão precisa ser tomada agora, o
tópico só foi trazido para discussão para começar a organizar o processo. O
professor Bruno sugere que a vaga de professor visitante ou visitante estrangeiro



tenha um perfil voltado para atuação nas áreas de química orgânica e inorgânica e
que seja lotado em Santo Antônio da Patrulha (SAP), mas que também atue na
interface com os docentes do Campus Carreiros. O assunto foi encaminhado para
votação e aprovado por unanimidade.

Assunto 5 - Pós-Doc Estratégico PDPG/CAPES: O professor Bruno Meira
informou que o pós-doc poderia ir para a área de físico-química e/ou analítica,
trabalhando na interface entre as áreas, considerando que o professor visitante
ficará com a parte de química orgânica e inorgânica. A professora Daiane Dias
defende que essa vaga de pós-doc deveria ficar com a área de química analítica,
pois historicamente as vagas de pós-doc tem sido direcionadas para as demais
áreas e faz muito tempo que a área de química analítica não possui um pós-doc
vinculado. Daiane também acrescenta que no plano de trabalho está prevista na
segunda fase do projeto temáticas vinculadas ao desenvolvimento de senores
eletroquímicos. O professor Bruno Meira informou sobre o encaminhamento que
seria um profissional na área de química analítica que tenha relação com o projeto
e que tenha supervisão da professora Daiane Dias. O assunto foi encaminhado para
votação e aprovado por unanimidade.

Assunto 6 - Edital de credenciamento e recredenciamento: O professor Bruno
Meira informou que esse edital sempre é realizado no final do ano e que as
inscrições vão até a segunda metade de novembro e a aplicação no começo de
dezembro. O edital de credenciamento terá o período de inscrições na segunda
metade de novembro e aplicação na primeira metade de dezembro. O professor
Bruno sugere que as inscrições sejam abertas da metade para o final de novembro
e que a avaliação possa ser feita no início de dezembro. O professor Bruno
informou sobre o encaminhamento que o edital de credenciamento e
recredenciamento terá suas inscrições na segunda metade de novembro e aplicação
na primeira metade de dezembro. O assunto foi encaminhado a votação e aprovado
por unanimidade.

Assunto 7 - Processo seletivo regular do primeiro semestre de 2024: O
professor Bruno questionou sobre a possibilidade de antecipar o edital de processo
seletivo regular, e sugere que seja feito mais no mesmo período do edital de
credenciamento e recredenciamento, pois percebeu que os outros programas de
pós-graduação têm feito os seus editais de seleção antes e isso pode significar uma
perda de alunos para o PPGQTA. Jean Arias falou que seria importante divulgar pelo
menos as datas das fases do edital para que os alunos se preparem. O professor
Bruno informou sobre o encaminhamento que o edital de seleção tem o mesmo
cronograma do edital de credenciamento, com inscrições na segunda metade de
novembro e aplicação de prova na primeira metade de dezembro. Daiane Dias
questionou sobre as defesas de TCC dos cursos de Química Bacharelado e
Licenciatura ocorrerem em dezembro. Bruno sugeriu a aplicação do processo
seletivo em janeiro e inscrições em dezembro. O assunto foi encaminhado a
votação e aprovado por unanimidade mas condicionado a alterações pelo calendário
dos TCCs da Química Licenciatura, a pedido da professora Daiane Dias.

Assunto 8 - Marcação do Exame de Qualificação do Romulo Batista:
Aprovado por unanimidade.

Assunto 9 - Marcação do Exame de Qualificação da Daniele Müller: Aprovado
por unanimidade, com uma ressalva da professora Daiane Dias que informou que o
documento de solicitação do exame de qualificação precisa ser reenviado e



atualizado com a informação da instituição de ensino da Professora Doutora
Francine Scheffer.

Assunto 10 - Processo Seletivo de Estágio Voluntário (pós-doc): O professor
Marcelo Godoi leu algumas informações do edital. O professor Bruno informou que
o lançamento do edital precisa ter a data trocada para 16/11, pois dia 15 é feriado.
Aprovado por unanimidade.

Assunto 11 - Criação de comissão de normas: O professor Bruno Meira propôs
a criação de uma comissão de normas para avaliação dos modelos de dissertações
e teses. O professor Felipe Kessler sugere a criação da comissão de normas voltada
para o aluno, onde ganhará créditos sob a supervisão de algum professor. O
professor Tito Cadaval sugere a inclusão, nessa comissão, de professores que não
fazem parte de nenhuma outra comissão. Jean Arias sugere o convite de técnicos
que já foram egressos do programa. O formato da comissão será definido pela
coordenação. O assunto foi encaminhado a votação e aprovado por unanimidade.

Assuntos gerais:

Seminário de Meio-Termo da CAPES em Brasília: O professor Tito Cadaval
questionou sobre como foi a reunião do seminário de meio-termo em Brasília. O
professor Bruno Meira falou brevemente sobre o seminário e disse que
posteriormente terá uma apresentação com os membros do programa sobre o
assunto.

Reunião encerrada às dez horas e vinte e oito minutos.
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